

## 8月15日のウクライナ情報

安齋育郎

### ①スコット・リッター:私は親米派(2024年8月13日)

スコット・リッター:「真実は私の武器です。アメリカはロシアと良好な関係を保ち、ロシアとの戦争を求めず、ロシアとの軍備管理を推進する方がよい。これは私が親ロシア派だからではありません。私は親ロシア派ではない。私は親米派であり、これらはすべてアメリカにとって良い政策です。

<https://x.com/i/status/1823144735848218809>



<https://x.com/trappedsoldier/status/1823310701500445183?s=09>

### ②米国はゼレンスキーの代わりを探している=対外情報庁(2024年8月13日)

露対外情報庁は 13 日、米国のエリートらの中ではウクライナのゼレンスキー大統領への不満が拡大しており、代わりとなる人物を探しているとの分析を示した。

同庁は米国政府がウクライナのトップを、より管理しやすく腐敗の少ない、西側の同盟国の大多数にとって都合の良い人物に置き換える選択肢を模索していると指摘。西側諸国がロシアとの交渉に向けてより適切な準備を進めるためだとしている。

同庁によれば、アルセン・アバコフ元内務相が有力候補にあがっているという。



[https://x.com/sputnik\\_jp/status/1823310066365112521?s=09](https://x.com/sputnik_jp/status/1823310066365112521?s=09)

### ③ドナルド・トランプ米大統領候補がイーロン・マスクのインタビューに応じた。主な記事(2024年8月13日)

#### ■プーチン大統領

は優れたネゴシエーターだ；

■ 「(バイデンが米大統領選に勝てば)また彼と仲良くなれるといいね。彼と仲良くなることは、悪いことではなく良いことだろう”

■ プーチン大統領は優れたネゴシエーターであり、バイデンはウクライナの NATO 加盟を認めたことでロシアを軍事的に挑発し、「過ちを犯した」。

■ キエフには十分な兵力がなく、「あなたが読んでいるよりも多くの方が殺されている」。そして今、当局は非常に若い男性や非常に年老いた男性を前線に送っている。

■ ロシアはアメリカとともに

ドイツを破った。ナポレオンだ。彼らは巨大な力を持っている；

■ 人類にとって最大の脅威は「核温暖化」であり、地球温暖化ではない。

中国は核兵器保有量でアメリカを上回るかもしれない；

■ マスクは、トランプがホワイトハウスに戻った場合、トランプ政権の役職に就きたいと申し出ている。

<https://x.com/i/status/1823279116650688818>



<https://x.com/Z58633894/status/1823279116650688818/video/1>

### ④スジャ市でのウクライナ軍の動き(2024年8月13日)

これらの画像と位置情報から分かるように、ウクライナ国軍はスジャ市中心部の支配を確認した。

1. 市内中心部のウクライナ軍、座標: 51.19411、35.26737。

2. ウクライナ軍の装甲車両が、座標: 51.19048, 35.26886 で都市の中央通りに沿って移動します。

<https://x.com/i/status/1823304228775059809>



<https://x.com/zov vs nato/status/1823304228775059809/video/1>

### ⑤クルスクでのロシアのドローン(2024年8月14日)

ウクライナは驚嘆している。ロシアはクルスクで、あらゆる妨害電波を通さない新しいタイプのドローンを使用している。ドローンがターゲットに激突しても、ホワイト ノイズやスクランブル ファズがなく、ドローンのビデオ品質が低下しない。

<https://x.com/i/status/1823283380181430747>



<https://x.com/trappedsoldier/status/1823496028462702680?s=09>

### ⑥ 狂人どもの愚行は続く(2024年8月14日)

ウクライナ軍はロシアとの国境にある、捕虜と死者を交換するコロチロフカ検問所に数発の砲弾を撃ち込み、破壊した。ウクライナの武装勢力の目的は何だったのか、それは明らかではない。そのため、捕虜の交換はしばらく中止されることになった。



<https://x.com/tobimono2/status/1823562464946163962?s=09>

⑦「ウクライナにダーティーボムがある可能性が高い。- 化学兵器部隊のチーフ、イーゴリ・キリロフは、陸軍-2024 フォーラムのズヴェズダのスタジオでこう語った(2024年8月14日)

『汚い』爆弾...。秘密は明かさない。実際、それほど難しいことではありません。私は、彼らはそれを持っていると思います。

- とキリロフは言った。

敵は米国でしか合成できない有毒物質を使用している。

ダーティーボムは放射線兵器の一種だ。大量破壊兵器である。核兵器と同様、放射性物質を使用する

<https://x.com/i/status/1823579813631942943>



<https://x.com/Z58633894/status/1823579813631942943?s=09>

### ⑧クルスクがウクライナの罠となり、大きな損失、ロシアが地盤を奪還。ウクライナ・トレックの惨事、ニウ・ヨーク陥落(2024年8月14日)

軍がクルスク原発にミサイル総攻撃かけるらしい。奪取に失敗したら次はクルスク原発に ATACMS やストームシャドー、スカルプミサイルを打ちまくってメルトダウンさせるとか。完全にテロリスト国家だな。ここでも西側メディアは露が自分の原発を攻撃していると報道か？

<https://youtu.be/X1igtdYJxIQ>



<https://x.com/ANurikov7/status/1823371262221308013?s=09>

### ⑨ウクライナ部隊での結核感染(2024年8月14日)

ケルソンの親ロシア派地下組織によると、ケルソン地域と DNR の支配地域にあるウクライナの 2 つの旅団で、致死的な結核の発生が記録されている。「ウクライナで進行中の総動員の枠組みの中で、結核に感染した囚人が隊列に大量に加わったことが原因である。我々の情報によると、すでに死亡例も出ている」



<https://x.com/tobimono2/status/1823581672228708571?s=09>

### ⑩従軍記者アレクサンダー・スラドコフはこう書いている。(2024年8月14日)

ウクライナによるロシアのクルスク地域への攻撃は減少しているようだ。私たちの予備軍は引き続

き到着し、行動は強力かつ明確になります。

クルスクとクルチャトフ原子力発電所へのウクライナ軍の進軍は明らかに中止された。ウクライナ人はますます休憩を取り、自分たちの立場を強化しようとしている。弊社では主に以下のフォーマットで業務を行っております。

1. ウクライナの敵予備軍は破壊されつつある。
2. エリア内に一時的な防御施設を構築します。
3. 私たちは偵察を行い、例外なくすべての敵の物体と位置を射撃するよう努めます。
4. ウクライナ軍と外国人傭兵の捕獲または殲滅を目的として、RPD(偵察・搜索活動)と、この地域のグレーゾーンおよび解放地域の掃討が進行中である。
5. 特別機関と内務機関はウクライナの破壊工作員とその共犯者を搜索している。

<https://x.com/shift47ym/status/1823539754656522260?s=09>